



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉS

Allemagne, 06-12-2021

(modification)

(Traduction)

« À compter du 4 septembre 2021, la personne compétente pour délivrer les apostilles en ce qui concerne les actes publics émis par la Cour d'appel de Mecklembourg-Poméranie occidentale est le président de la Cour d'appel [...] »

La Haye, le 14 décembre 2021

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Légalisation No. 08/2021



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITIES

Germany, 06-12-2021

(modification)

(Translation)

“Since 4 September 2021, the person responsible for issuing the apostille for public documents of the Higher Regional Court of the State of Mecklenburg-Western Pomerania is the President of the Higher Regional Court [...]”

The Hague, 14 December 2021

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>

XII Legalisation No. 08/2021